

El jardín de mayor altura en España

1

16/05/1994

Concurso de ideas para la construcción de un rascacielos.

El rascacielos partido en dos se alza por encima de los edificios de sus alrededores y abre un canal de comunicación comprometido con la sostenibilidad.

El rascacielos-jardín de 305 metros de altura diseñado por Ignacio García y su estudio de arquitectura IGGA enriqueció el concurso de ideas para la construcción de un rascacielos convocado por la Universidad Politécnica de Madrid.

El requisito de la altura, establecido en las bases del concurso, no impidió a Ignacio García desarrollar el diseño de una ciudadhabitación de altura comprometida con el medio ambiente.

La investigación tipológica y espacial del arquitecto brilló por la ausencia de limitaciones contextuales y sorprendió por su estética descarnada.

Por encima de otras consideraciones, el proyecto huye de visiones tecnológicas y se apoya en la elementalidad global del edificio que cede todo el protagonismo al jardín vertical.